

# *Cuba dénonce le blocus étasunien à Genève*

---



La Havane, 27 sept. (RHC).- Cuba a dénoncé à Genève le blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété en février 1962 pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

Devant la 64e session de la CNUCED, le Conseil des Nations Unies pour le Commerce et le Développement, Cuba a dénoncé le fait que le blocus étasunien est toujours appliqué et qu'il entrave sérieusement l'application des politiques et des priorités du développement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/142641-cuba-denonce-le-blocus-etasunien-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**